



## 第29話 ~秋の夜長の退屈しのぎに~

主人公の岩井耕太君は、現在地元の小学校に通う男の子。将来新聞記者になるため、地元の農畜産物の魅力について、勉強中です。農業にはまだまだ知られていないことがたくさん〜今月は竜胆童子とキクジドウが登場。リンドウにこんな効果があったとは…。お彼岸には心を込めてきれいなお花を供えましょう！

ティーパーティーときいて来てみたら

まさかの薬用茶とは…

夜は長いですよ、楽しくいきましよう

苦っこれ 苦すぎだよっ

リンドウの根っこが入っていますからね

滋養に良いと古代エジプト時代から重宝しててんですがね

今から5000年、2700年前の話かあ

健康にいいんですよ、

そう言われてもなあ

### 竜胆童子とキクジドウ

(リゅうたんどうじ)

飲みにくいのであれば、煎じ汁を霧吹きに入れて殺菌剤としてお使いください

殺菌剤!?

飲み物が殺菌剤として使えるという点は緑茶や紅茶だってそうですよ

いわれてみれば納得かも!

ビックリするといえば仏花の定番の菊もオーストラリアでは母の日に贈る花なんですって

### オーストラリアの母の日

贈るの!?

0-157 やカゼ菌を殺菌する効果が!

日本だと考えられないよね、ほんとそうですよえ

“仏花”といえは菊”は日本発祥の文化ではないそうです!!

発祥はヨーロッパの一部の地域だそうで“墓前に菊”の風習が文明開花の波に乗って日本に伝わったそうです

それはすごいビックリだよ!!

けど耕太くんここで重大なお知らせが!

え!!